

MAGAZINE

Dandim 1311/Mrw Perintahkan Para Babinsa Bergerak Cepat Bantu Para Korban Banjir di Desa Lahuafu dan Desa Unsongi

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

May 10, 2024 - 11:49



Tampak para Babinsa berjibaku bersihkan berkas banjir

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pada malam Kamis, 9 Mei 2024, Babinsa dari Koramil 1311-01/Bungku Tengah, Serka Iskandar, bersama dengan Tim Reaksi Cepat dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Morowali,

memberikan bantuan yang sangat diperlukan kepada korban banjir di Desa Lahaufu dan Desa Unsongi, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah.

Tindakan cepat ini dilakukan atas perintah langsung dari Letkol Inf Alzaki, Dandim 1311/Morowali, yang memerintahkan Babinsa untuk turun langsung ke lapangan guna memberikan bantuan dan memantau situasi banjir di kedua desa tersebut.



OPPO A98 5G
laonde

Dalam pernyataannya, Letkol Inf Alzaki menjelaskan bahwa kehadiran Babinsa

dan Tim Reaksi Cepat BPBD ini bertujuan untuk memberikan bantuan serta memastikan keselamatan dan kesejahteraan masyarakat yang terdampak oleh bencana alam banjir.

Serka Iskandar, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Lahuafu dan Unsongi, menegaskan komitmennya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti banjir. Dia juga menggarisbawahi pentingnya kerjasama antara Babinsa, BPBD, dan masyarakat dalam mengatasi dan mengurangi dampak dari bencana alam.

“Babinsa merupakan garda terdepan yang siap membantu masyarakat dalam segala situasi, baik dalam keadaan normal maupun darurat seperti banjir ini,” ujar Serka Iskandar.



Pada kesempatan yang sama, Serma Iskandar juga mengingatkan masyarakat, khususnya warga di Desa Lahuafu dan Unsongi, untuk tetap waspada dan siaga menghadapi kemungkinan banjir susulan. Dia juga menekankan pentingnya keamanan dan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan yang dapat muncul selama situasi darurat.

Diharapkan, dengan kolaborasi antara pihak militer, pemerintah daerah, dan

masyarakat, bantuan yang diberikan dapat memberikan dukungan yang signifikan bagi korban banjir dan membantu mereka pulih dari musibah ini.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam upaya penanganan bencana ini, dan kami berharap agar situasi segera pulih dan masyarakat segera mendapatkan bantuan yang mereka butuhkan," harapnya.

(PATAR JS & HumDim)